



第66回

東高祭

2015.9.1→9.3



第163号

平成27年12月

編集・発行

鳥取東高等学校PTA
鳥取県立鳥取東高等学校

印刷

日ノ丸印刷株式会社

人権教育推進部の活動を通して

P.T.A副会長 田渕 聰

今年度執行部役員として「人権教育推進部」を担当させていただきました。

部員の経験がないまま、高校の執行部役員をすることは大変不安がありました。が、部長さんをはじめ部員のみなさんが積極的な方々であり雰囲気の良い部会活動を行っています。活動の一つとして、京都へ「フィールドワーク」に参加してきました。これは、本校部落解放研究部員と共に学習する活動です。

フィールドワークは京都市下京区にある「柳原銀行記念資料館」に行きました。この銀行は、自分たちで「なんとかしないといけない」という思いから当時の有識者、有力者たちがお金を出し合い設立された銀行です。未来ある子どもたちには学習の機会を与えるため学校を建設、地域を整備、働く場所の建設など活気ある街づくりに大変役に立った銀行でした。館内を案内していくさつた職員さんが力を込めて言っていたことは「子ども達にはまず勉強して欲しい、そして人の役に立つ立派な人間に育って欲しい」とのことでした。この町に作られた学校で学んだたくさんの子ども達は立派な大人に育ち、そしてこの地域のために働いているそうです。

我々保護者も、わが子を立派な大人に育てましょう。

進取の気を持ち続けよう

校長 藤原 辰広

ノーベル医学生理学賞を受賞した大村智さんが「成功した人は誰よりも失敗している」という発言をしている。失敗体験の有用性が改めて示されたと感じる。本校生徒のみならず、多くの人が失敗を恐れる。私も失敗を恐れて無難な学校経営をしてきたのではないか、と反省もしている。本校生徒信条の一つである「日々自らを鍛え進取の気をもつて事に当たろう」は、様々なことに積極果敢に挑戦しなさいというメッセージである。失敗を恐れず、むしろその失敗こそが成功につながるのだ、という強い信念を持ち続けてほしい。

本校生徒の特性を「素直」という言葉で表す人が多い。だが、言われたことを素直にやるだけの生徒になつてはいなか。教員への依存度が高過ぎはしないか。初代校長の林重浩先生は、「依頼心を捨てて、独自に学習せねばならない」と説いておられる。建学以来九十余年、各自が自力で未来の扉を開く一人一人でありたい。本校は、もつと学びたいという子どもたちの願いを叶えるために、徳田平市という篤志家の寄付でできた学校である。

本校生徒は貪欲に学び、社会に貢献する義務を負っていることを忘れてはならない。

次に、大阪での自由行動では慣れない場所での行動で不安もありましたが、なんとか自分たちだけで研修先や電車の時間なども調べて、充実した自由行動になりました。不安がホタルへの到着時刻を過ぎてしまつたことが心残りです。時間を守るとことの大切さを改めて身にしみて考える機会となりました。

私が大阪で過ごした三日間は、想像以上に充実したもので、私の人生にとってとても意義のある経験となりました。特に印象に残っていることは四つあります。

私が大阪で過ごした三日間は、想像以上に充実したもので、私の人生にとってとても意義のある経験となりました。特に印象に残っていることは四つあります。

二一一 井勢茉香呂

充実した三日間

研修だけでなく、初日に観たライオンキングの劇団四季や、最終日のU.S.J.でもたくさん思い出ができるようになりました。劇団四季を観るのは初めてだったので、研修前から楽しみにしていました。ライオンキングの映画の世界がリアルに再現されていて、役者の迫力ある演劇に圧倒されました。笑いあり、涙ありの素晴らしいステージで、また絶対観に行きたいと思いました。

U.S.J.では、友達といろいろなアトラクションに乗ったり、買い物をしたりと、とても楽しい時間になりました。友達とこういう所に来る機会はなかなかないので一生の思い出になりました。

私は今回の研修旅行で普段の生活では学ぶことのできないいくつかの大切なことを学びました。その中で一番大切だと思ったことは、自分の周りにいるたくさんの人のおかげで自分たちの生活ができるということです。

研修旅行一日目に、朝日新聞大阪工場と大阪企業家ミュージアムに行きました。朝日新聞では、DVDを観た後、実際に新聞のできる工程を見学しました。この体験を通して、一つの新聞にたくさんの人の力があることがわかりました。その日あつたことの情報を取材し、原稿にため、記事についての会議を繰り返しました。その後、いくつかの工程を経て一つの新聞になります。私たちの家に当たりのように届いてくる新聞はたくさんの人のがあることを改めて学びました。そして、毎日、テレビや新聞、インターネットなど社会で起きていることの情報を知ることができているのは、誰かが情報を集めて、発信してくれているからだというふうな感覚がありました。

関西方面へ行つてきました!!

第2学年

研修旅行



いうことに感謝したいです。今回の研修旅行で学んだことや経験したことは、将来何かに躊躇いたとき、きっとどこかで助けになってくれると思います。自信を持って今は将来の夢に向かって全力でがんばりたいです。

二一二 井伊 瑞貴

研修旅行で学んだこと

私は今回の研修旅行で、直した人など、総勢一〇五人の人の発明がありました。この人たちの活躍がなければ、今の私たちの生活はここまで便利で快適なものではなかったと思います。いま私たちが毎日勉強に使っているシャープペンシルや、身の回りの家電製品などたくさんのがいることを改めて知ることができました。この体験を通して、昔のたくさんの企業家の人がたと、今私たちが快適に生活できることに感謝したいと思いました。

他にも、神戸大学で模擬講義を受けみて、自分の進路選択は実際に見たり、体験したりすることが大切だということも学びました。そして、自分の進路をしっかりと考え方でいました。

今回の研修旅行で、実際に見たり、人の話を聞いたりすることで、普段の生活ではわからないことに気づくことができました。自分の周りにいるたくさんの人のおかげで生活ができることに感謝して、部活動や勉強など今やらなければいけないことを、今自分がしたいことを全力でやろうと思いました。

校二年生というこの時期に、このような経験ができる、本当によかったです。この機会があると

次に行つた大阪企業家ミュージアムでは、私たちが毎日使っているものを発明した人、世の中や経済を立





研修旅行を通して

二一七 宮本 玲羽

小学校、中学校と修学旅行に行っていたが、高校の研修旅行は最後の旅行といえるだろう。私はこの研修旅行、楽しむことを一番の目的に、しかし学ぼうという姿勢も併せ持つて臨んだ。

今年の研修旅行は例年とは違い、学年全体で関西方面へ行くというものだった。出発のバスはやはりみんな、期待に胸を膨らませているようだとしても騒がしかった。かくいう私ももうさかっただように思える。初日は、私たち7組は神戸中華街、カワサキマリンドワーランドを回り、夕食後にライオンキングを見た。この研修

で一番印象に残ったのはライオンキングだった。正直なままでいたが、始まつた瞬間に大迫力の演技と音楽で作品の中に引きこまれた。小学生くらいの子どもが大きな役を任されていて、いつも自分が家でダラダラしている時間にこんなに堂々と役に立てる子どもがいると知り、感動とともに自分のやる気にもつながった。

二日目は最初に京都大学で村瀬教授の模擬講義を受けた。数学の問題を見方を変えて解いてみる、というところから入り、病気を治そうとする体内のシステムそのものが病気の原因となる、というところまで聞いた。とても難しく、理解できたかどうかわからないが、何事も見方を変えてみたりすることが大切だとわかった。また、興味を引くような話

し方で、もっと学びたい！と思わざれど、その後、班別研修で大阪の街を探査した。事前にいく場所、交通手段、ルートを決め、それに沿って行動するというものだった。大阪の街は鳥取とは比べものにならないほど広く、また栄えていて、その街を行ふだけでも行動するのはとても興奮した。都会に出た時の勉強になつたし、都会にふれることで大きな感銘を受けた。また、大阪で食べた串カツ、たこ焼きは流石、本場の味という感じでとても美味しかった。

そして、最終日、U.S.J.に行つた。普通に楽しんだのだが、京大の講義で学んだように見方を変えてみて、そこで働いている人たちに目を向けて見ると、キャストの方たちは常に笑顔を絶やさず、流石プロだと感じた。

こんな感じで僕の研修旅行は幕を閉じた。研修旅行の醍醐味であるホテルの部屋で友達とはしゃぐこともできだし、すべての研修が充実していく第一の目標である楽しむということが達成できたと思う。また、学ばされることも多く、良い刺激になったと感じた。この経験を進学、将来設計に役立てたい。



東高祭を終えて

前期生徒会長 岩見しおり

例年以上の盛り上がりを見せた第66回東高祭。「最後の学祭」を背負った三年生の溢れんばかりの熱気に続き、一二年生も最高の盛り上がりを見せてくれました。学祭の最後を飾る夕べの集いは、演台から東高生の楽しそうな表情を見たとき、改めて東高が好きだと心の底から感じました。

そんな気持ちにさせてくれる素敵なかつで、私は生徒会長をさせていただき、その経験を通して、人として大切なことを学びました。学祭前の私は何でも自分でガツガツ事を進めていくタイプで、一人で頑張ることが自分の中での美德でした。しかし、東高祭を作り上げるのは全東高生ですし、特に関わるのは執行部員です。当時の私の考えは、みんなで作り上げていくことが前提の東高祭にはそぐわらず、執行部のみんなから幾度となく説得を受け、やつと、人と協力することの大切さに気づきました。迷惑をかけてしまった申し訳なと共に、私の常識で、アドバイスもあつたり、なんとか本番までに仕上げることができました。

PTA健康・生活部主催 研修会



二〇一五年十月八日木に健康生
活部主催の保護者研修会が行われま
した。今年度は「子どもの自立と成
長のために」と題して、本校 P.T.A.
副会長の木村聖治さんに六人の子育
てを通して感じられたこと、また、
鳥取県では高卒者の離職率が全国

平均を上回り、40%を超える数字になつてはいることを踏まえ、「企業人として社会人になるまでに身につけてほしいことなどについてお話ししていただきました。不自由な思いをされることも我慢を知ることにつながる、叱るときは子どもの将来を考える目を見て叱ろう、甘やかしすぎはダメめ、など例を挙げてわかりやすく説明してくださいました。その後のグループワークでは講演を受けて、子どもたちの自立のために「今、家庭で実践していること、意識していること」について意見を交わしました。普段



この度、1年間の留学を終えて
ドイツへ帰国された「フィオナ」さんへ
インタビューをしました。

1

F ① ドイツに帰つてその後は?」
「高校を二年で卒業したら大学に入つて、将来はグラフィックデザイナーになりこゝです。アーティストが大好きで、また

から、自分の夢に向けて、自らもそこ
うだつたように若い人たちにもつと
積極的に海外に出て、世界（の多様
性）を見て欲しいとの想いを述べられ
ました。藤原テレマコス自身が四
〇歳にして

精神的自立を促し、「自分力」をアツ
プさせていくことに主眼をおいてい
ることでした。今の社会環境の
中では、自尊心をあげるというのは
子供たちにとって、大いに進歩的

し。日本のウインナーソーセージは(ド

村上雅人先生が「夢高くして足地にあり The sky is the limit.」をテーマに、自らの高校時代のアメリカ留学経験も交えた

はまあ微笑ましい理由なんですか(ど。)。
木原先生の進めるWYSH教育では、子どもたちの自尊心をあげて、

中、地元高校生のパワーと各県P.T.A.の熱意に溢れた大会となりました。初日 基調講演は日本の超電導研究の第一人者である芝浦工业大学長

象を薄くしたい」といった理由で季節を問わずマスクをしているとのこと。（女子の一部では小顔に見せるためにしているとの理由もあり、こ

The image consists of two vertically stacked photographs. The top photograph shows a group of students sitting around a table, looking at a large sheet of paper spread out on it, with markers nearby. The bottom photograph shows a teacher standing next to a whiteboard, pointing to it with a marker; several yellow sticky notes are pinned to the board.

中心に開催されました。甲子園直紅の大優勝旗は今回も白河の関を越えなかつたけれど、益明けから大分涼しくなつたよという運転手さんと言葉などおり岩手大会は爽やかな風の

「ええ、確かに日本人は外国の方から
伝染病でも流行っているのかと思う
ほどマスクをしていると言われてい
ますが、今の若い子たちは「マスク
をしている」と安心する、「自分の印

何気なくしていた挨拶やお手伝いが、実は子どもの自立のためになつていたのだと再確認したり、登下校は自力でさせるなど他の意見を聞き、我が家でも早速実践してみようと思ふことがあつたりと、終始和やかなかつた霧岡気の中、約40名の参加者は有意義な時間を過ごすことができました

第65回 全国高等学校PTA連合会大会 岩手大会に参加して

PTA研修部長 稲村潤

二日目の全国高P連研究発表では、京都大学大学院の木原雅子准教授による平成26年度全国高校生生活意識調査結果からの報告があり、高校生のマスク症候群やスマホの使用意

鳥取東高生徒諸君も負けずに、颯爽たる諸君の未来園に向けて、自ら風を興して、更にあらたな正しい時代を創れ！（つて欲しい。）

6月以降の各種大会等結果

《陸上競技》

- 第69回鳥取県陸上競技選手権大会兼第70回国体選手選考会
 - ・男子4×400mリレー 8位 中国大会出場
 - ・男子少年B3000m(川上) 1位 中国大会出場
 - ・男子やり投(細川) 4位
 - ・女子4×400mリレー 8位
 - ・女子1500m、800m(北脇) 1位
 - ・女子円盤投、やり投(安道) いずれも3位
 - ・女子やり投、円盤投(三浦) 4位、5位
 - ・女子5000m(松本) 7位
 - ・女子砲丸投(北山) 4位
 - ・女子砲丸投(猪口) 5位

- 第68回中国高等学校陸上競技選手権大会兼全国大会中国地区予選会
 - ・女子800m(北脇) 4位 インターハイ出場
 - ・女子1500m(北脇) 優勝 インターハイ出場

《全国高校総体陸上競技》

- ・女子800m・1500m出場(北脇)

○第69回中国五県陸上競技対抗選手権大会

- ・女子5000m(松本) 8位

○平成27年度鳥取県高校新人陸上競技対校選手権大会

- ・男子100m(伊藤) 5位

- ・男子500m(川上) 8位

- ・女子走高跳(栗本) 5位

- ・女子砲丸投(猪口) 4位

- ・女子砲丸投(北山) 5位

- ・女子砲丸投(古井) 7位

- ・女子円盤投(猪口) 4位

- ・女子円盤投(橋本) 8位

- ・女子やり投(猪口) 5位

猪口、北山は中国大会に出場

○第50回鳥取県高校総体駅伝競走

- ・男子 6位 中国大会出場

- ・女子 5位 中国大会出場

《バスケットボール》

○全国高校総体バスケットボール

- ・男子 1回戦 鳥取東 70-102 県立城東(徳島県)

○第59回中国高校バスケットボール選手権大会

- ・男子 3位

○平成27年度鳥取県国体バスケットボール選考会

国体選手選出

- ・男子 神野、西尾、小林、花原、岸本、馬場、岩本

- ・女子 太田、馬場…国体出場

《サッカー》

○第24回全国高等学校女子サッカー選手権大会鳥取県予選会

- ・女子 準優勝 中国地域予選会出場

○第50回鳥取県高校サッカー新人戦

- ・女子 優勝

○第93回全国高校サッカー選手権鳥取県大会

- ・男子 第3位

○高円宮杯 第7回わかとりリーグ2015

- ・男子 2部 第3位 2016年度1部昇格

《ボート》

○第59回中国高等学校ボート選手権大会

- ・男子 舵手付クオドルブル 3位

シングルスカル(近藤) 5位

- ・女子 舵手付クオドルブル 4位

○第70回国民体育大会ボート競技鳥取県予選会

- ・男子舵手付クオドルブル(岸本) 鳥取県選抜選手認定

- ・女子舵手付クオドルブル(田中)

舵手付クオドルブル(横田)

○第70回国民体育大会ボート競技中国ブロック大会

- ・男子舵手付クオドルブル(岸本) 2位 国体出場

- ・女子舵手付クオドルブル 3位

○2015年度高校新人戦兼第27回全国高等学校選抜ボート大会鳥取県予選会

- ・男子舵手付クオドルブル 3位

ダブルスカル(中田、福田) 1位

- ・シングルスカル(近藤) 2位

- ・女子舵手付クオドルブル 2位

ダブルスカル(岡本、田中) 4位

- ・シングルスカル(寺杣) 3位

- ・シングルスカル(谷口) 4位

《弓道》

○平成27年度中国高校弓道選手権大会鳥取県予選大会

- ・男子団体(福西、田中、植田、金谷、西尾、木下、上月) 7位 中国大会出場
- ・男子個人(高濱) 6位
- ・男子個人(植田) 11位

○第57回鳥取県高等学校弓道新人大会

- ・男子団体Aチーム 5位 中国大会出場
- ・女子団体Aチーム 6位 中国大会出場

《柔道》

○平成27年度全国高等学校総合体育大会

- ・男子81kg級(網谷) 出場

○平成27年度鳥取県高等学校柔道新人戦

- ・男子団体 3位 中国大会出場
- ・男子66kg級(渡辺) 4位
- ・男子81kg級(西尾) 3位
- ・女子団体 2位
- ・女子52kg級(中江) 3位
- ・女子57kg級(高橋) 2位

《水泳》

○中国五県対抗水泳競技大会鳥取県予選会兼第1次国体予選

- ・男子200m個メ(猪山) 3位 中国大会出場
- ・男子400m個メ(猪山) 3位
- ・男子1500m自(村上) 2位
- ・男子100m背(日笠) 3位
- ・男子200m背(日笠) 3位
- ・女子100mバタ(吉村) 2位
- ・女子200mバタ(吉村) 3位
- ・女子100m自(吉田) 3位
- ・女子200m自(吉田) 2位

○第65回鳥取県高等学校新人水泳競技大会

- ・男子200m個メ(猪山) 1位 中国大会出場
- ・男子400m個メ(猪山) 1位
- ・男子400m自(村上) 3位
- ・男子1500m自(村上) 2位
- ・男子100mバタ(木原) 3位
- ・男子200mバタ(木原) 1位
- ・男子50m自(青木) 1位
- ・男子200m自(青木) 2位
- ・男子100m平(小林) 5位
- ・男子200m平(小林) 4位
- ・男子100mバタ(山口) 2位
- ・男子200m個メ(西尾) 3位
- ・男子400m個メ(西川) 4位
- ・男子100m平(西川) 3位
- ・男子200m個メ(山本) 6位
- ・男子100m背(日笠) 3位
- ・男子50m自(日笠) 3位
- ・男子50m自(田中) 2位
- ・男子100m自(田中) 5位
- ・男子100m平(柳澤) 6位
- ・男子200m平(柳澤) 3位
- ・男子100m背(垣田) 6位
- ・男子400m個メ(垣田) 3位
- ・女子100mバタ(吉村) 1位
- ・女子400m個メ(吉村) 1位
- ・女子400m個メ(土肥) 6位
- ・女子50m自(吉田) 3位
- ・女子100m自(吉田) 3位
- ・女子100m平(安本) 3位
- ・女子200m平(安本) 3位
- ・女子200m個メ(瀧山) 6位

○第3回中国高等学校新人水泳競技選手権大会

- ・女子400m個メ(吉村) 5位

《美術》

○第18回鳥取県高等学校デッサンコンクール

- ・西川愛美、阪田真里奈 佳作賞 4~6位相当

《将棋》

○近畿高等学校総合文化祭鳥取大会将棋部門

- ・男子個人戦Bクラス出場(谷川)

《書道》

○第8回全国高等学校書道パフォーマンス甲子園 出場

○近畿高等学校総合文化祭鳥取大会書道部門 出場(中村)

平成27年12月

になつてくれたのは家族や先輩、先生、そして仲間ではないだろうか。少なくとも僕がつらかった時に心の支えになつてくれたのはそういう人たちだった。真剣に相談に乗つてくれた親や先生、ありのままの僕を認め、いつも笑顔でかかわってくれた先輩や仲間を持ち、幸せだなあと感じた時に「絆」が深まつていくのがわかつた。部活動で共に苦しんだ仲間と成長できた時、思いきり遊んで互いをもつと知り、良い思い出が作れた時、互いに認め合い、助け合い、支ええた時、そういうふたときには「絆」が深まつしていくのがわかるし、とても幸せなんだなあと改めて再確認することができるんだと思う。

僕が考える「絆」とは「人生の一つ一つの経験を通して、自分ではない誰か、何かとの間に積まれ、深まるることでどんどん大切なものとなつて

「絆」とは何なのだろうか。皆さんはどういうふうに考えるだろうか。ここでは僕の考える絆について書こうと思う。

「絆」は一人では築くことはできないのではないだろうか。人によつて「絆」の価値観や考え方は違うだろうが、僕は家族や先輩、先生、そして仲間といつた人間関係における「絆」を感じることが多い。

誰しも悩みを持つていたり、辛く苦しむと感じる時があると思う。一人ではどうしようもないくらいらしい経験をしたことがある人もいるのではないかだろうか。僕もそのうちの一人だ。でも、そんな寺心への支え

「糸」とは？



いく、何にも変えられない一つの財産だと思う。

そして、「絆」をつくり、深めていく「人」とのたくさんのお会いが、この東高であつたことなどでも感動し、感謝しています。

一年P 前田 知彦

娘は東高に入学して吹奏楽部に入りました。中学校ではバドミントン部だったのでど素人ですが、先生や先輩方のご指導のお蔭で毎日部活を楽しんでいます。ありがとうござります。学校から帰ると、まず一眠りをしてから活動を始める娘です。文文字にすると短文ですが、実際は色々やりとりがあります：時間だけ起きたのか？朝まで寝るのか？ちゃんとご飯を食べないけど、お風呂も長すぎだろ、などなど。先日も母親に「10分経つたら起きてよ」でも起きなかつたら無理に起こさんでも良いけー」とトーンンカンな会話ををしていました。今年もこつたつ登場して、仮眠も加速されています。これ！といった勉強方法や生活のリズムがあればみんなが同じようになって、いろんなこともはかどるのかもしれません。それじゃ面白くないし、機械的でつまらない：あいでもないこーでもない、じやあどうだいなー、なんて言いながら、高校生活を楽しんでくれたらと思つていてます。

二一六 前場 裕介 今 の 自 分

今の自分

銀行」「あおやま」とも知られる
京都府にはほど近く地にあるその建物は、鳥取市内に現存する「旧鳥取高等農業学校校舎」のような薄緑色の六角形を模した外観。館内には六角形の柱にシャンデリアと、明治時代の西洋建築様式をそのままに伝えられた建物。

今回、部落解放研究会の生徒さんとのフィールドワークに同行という形で、京都の「柳原銀行記念資料館」を訪問した。何も予備知識を持ち得てないのではないかとWebで調べ、「同和地区の方々が設置した唯一の

純粹な、素朴な気持ちで 向き合う人権問題 ～フィールドワークに参加して～

大事なことを充実して、将来こんな風に楽しくして東高生活を送る事を思ってよかったです。でも高校生を楽しむことも忘れないようにがんばります。

僕の尊敬している先輩に言われた言葉で、「なりたい姿を想像してそのままの姿でいたい」との意味で、自分に似合った姿を想像して、その姿でいたい。この言葉を常日頃から意識するため、自分のグローブにも刺繡しているくらいです。今自分がいる状況にこの言葉はとても

るといふのが、今まで振り返ってみると、授業中に寝てゐることも多い。しかし、部活から帰ればすぐに寝てゐることも多いし、課題はぎりぎりに提出することも多く、全くそのような生活はできていません。しかし、そんなことを言つてゐるひまなどなく、甲子園に出場することも、大学入試に向けてもタイミングミットが近づいてゐる。

ます。一年生の春、周りは知らない顔ばかりでとても緊張し、慣れない生活に不安な事だらけでした。しかし、そんな不安は最初だけで、部活動や学校行事などを通してクラスの友達や部活の仲間、先生と親しくなり、毎日学校に行くのが楽しくて仕方がありませんでした。

また、当然楽しい事ばかりではなく、苦難も沢山経験しました。勉強も、部活の両立が上手くいかなかつたり、部活で思うように調子が上ががら

私が東高に入学してから、三年近く経ちました。月日が流れるのは本当に早く、入学したのがついこの間のように感じられます。それだけ私

三年間を振り返つて

でない世界を知ることで、今の自分や周りを見つめ直すきっかけ作り

子どもを支える親に

仲間が居てくれる事を誇らしく思い、また大切にしながら、今後も夢に向かって努力をしていきたいです。鳥取東高で出会い、自分を支えてくださった全ての人々に本当に感謝します。

れなかつたこの地区には、学校も満足な水道設備もない。それを地区の方々が、各戸の少ない収入の中からお金をして合い、共同の水道設備を整えたり、学校を建設し、さらに先生も雇う。そして、さらに効率のよい収入の確保のためのこの『柳原銀行』の設立。今私たちが『税金』として支払つて維持している公共施設

つた多くの人々の教えに対し、その思いを推し量り、本人の思いを大切にしつつ、よりよい方向へと導く一言が言えただろうか。

一人前の大人へなろうとしている高校三年生というこの時期になつて、改めて子どもを支え、後押しするため親としてどうあるべきかを考えさせられる。子どもの思いをしつかりと受け止め、思いを伝え合つて、笑つて卒業の時を迎えた。